

Interview de Christophe Leroy, batteur du groupe « Foudre Rockeur »

« Monter un orchestre pour se produire sur scène, c'était mon rêve » déclare Christophe Leroy, ouvrier en espaces verts à l'E.S.A.T des jardins de Villers depuis 28 ans.

*Des paroles qu'il a tellement répétées, que personne n'y croyait plus !
Mais il était fermement décidé à y arriver.....*

Eh bien ! Il s'en est donné les moyens, a motivé quelques collègues musiciens comme lui à se lancer dans ce défi, et aucun doute, il peut être fier de lui, c'est pleinement réussi

-« un concert, ça se prépare et c'est du sérieux, c'était pas facile au début de former un groupe » reconnaît-il !

-« on n'était pas tous musicien, mais on a répété, répété, et on en avait tellement envie, que tous ensemble on y est arrivés !

C'est Arnaud Marcaille (à la basse) qui nous a coaché, mais c'est un musicien qui voyage beaucoup, alors maintenant, qu'on se connaît bien, et que j'ai appris à me servir d'Internet, on communique par mail.

J'ai préparé le logo de l'orchestre, écrit les paroles d'une chanson, préparé les photos de groupe qui serviront à signer les autographes,

Maintenant, tous ensemble, on est de vrais artistes, et mon rêve s'est enfin réalisé ! »